



Nous avons commencé par aller chercher les écoliers et nous avons chacun pris un petit par la main (Thays et Gaby, Lia et Sören, Anouk et Aurore, Awen et Thiago, Ehouarn et Enzo, Lylwenn et Marius, Zachary et Louison). Izaouen et Martin ont tiré la carriole. Puis nous sommes allés à la déchetterie. Arrivés là-bas nous avons divisé le groupe en deux, un pour le broyat et un second pour le carton. Puis nous nous sommes rejoints au collège, et nous sommes repartis mais cette fois-là pour faire la « mission fumier ». Enfin nous sommes rentrés au collège. Et les petits sont rentrés de leur côté.

Nous avons pensé que c'était très intéressant parce qu'on a appris que l'on pouvait utiliser du broyat pour nourrir la terre. C'était bien parce que nous étions dehors et que l'on était avec les petits.



